

NEU NEU NEU NEU NEU

Ab September gibt es beim KDFB zwei neue Angebote



Zum einen wird es jeden zweiten Dienstag im Monat einen **Spielenachmittag für "Jung und Alt"** ab **14.00 Uhr** im **Pfarrsaal** geben. Der erste Nachmittag findet am **Dienstag, den 11. September** statt. Man kann gemütlich Kartenspielen, z. B. Skip-Bo, Watten, Schafkopf, Romme, Canasta, alte bayr. Kartenspiele wie Pensionisteln, oder

sich bei Brettspielen, Schach, Dame, Mühle, Mensch ärgere dich nicht, Monopoly, Risiko, Labyrinth der Ringe usw. und auch beim Würfeln vergnügen. Hauptsache man hat Spaß an der Sache und nimmt es nicht zu ernst. Wenn jemand ein Spiel kennenlernen will oder sein Wissen auch weitergeben will ist herzlich willkommen. Jeder darf gerne seine eigenen Spiele mitbringen. Für Getränke wird gesorgt. Es wird nicht um Geld gespielt und es gibt keine Kinderbetreuung. Organisation und Infos bei Heidi Vogt, Tel. 08679/4344.